

UNIKNYA KAMPUNG INGGRIS PARE DAN BERAGAM PROGRAM BELAJARNYA



Siapa tidak tahu tentang kampung Inggris Pare? Tempat ini adalah tujuan bagi para pembelajar bahasa Inggris untuk meningkatkan kemampuan mereka. Terletak di Kecamatan Pare, Kabupaten Kediri, Jawa Timur, kampung Inggris Pare selalu ramai dikunjungi sebagai tempat wisata. Akan tetapi pengunjung di sini memiliki tujuan yang sama yaitu belajar bahasa Inggris.

Dinamakan Kampung Inggris karena di tempat ini banyak sekali lembaga kursus bahasa Inggris dengan spesialisasinya masing-masing. Ada lembaga kursus besar yang terkenal, ada juga lembaga kursus kecil yang dikelola seperti lembaga rumahan. Dengan banyaknya lembaga ini, tentunya masing-masing memiliki kelebihannya. Seperti dari sisi pengajar, fasilitas, dan juga biaya kursusnya.

Kampung Inggris Pare bentuknya seperti sebuah desa pada umumnya, namun karena lokasinya yang ramai dikunjungi, juga Kecamatan Pare sendiri merupakan pusat dari Kabupaten Kediri. Kampung Inggris Pare menjadi lokasi yang ramai seperti sebuah kota kecil. Meskipun disebut Kampung Inggris Pare, tempat ini juga terdapat kursus bahasa asing selain bahasa Inggris, seperti bahasa Arab, Mandarin, Prancis, dan lain-lain. Maka selain disebut Kampung Inggris, tempat ini juga disebut sebagai kampung Bahasa.

Apa Saja Program Kursus Bahasa Inggrisnya?

Program kursus di Kampung Inggris Pare dirancang untuk mempercepat proses pembelajaran bahasa Inggris bagi para pelajar. Dalam kurun waktu 1 hingga 3 bulan, para pelajar sebagian besarnya sudah menguasai bahasa Inggris dengan baik dan lancar. Selain itu, para pelajar juga akan diberikan kesempatan untuk praktik-

langsung melalui program English Camp yang diadakan oleh Kampung Inggris Pare. Selain itu juga ada english area yang mewajibkan siapa saja harus menggunakan bahasa Inggris untuk berkomunikasi. Inilah yang menjadi pendukung pembelajaran di tempat tersebut.

Program kursus bahasa Inggris di Kampung Inggris Pare terdiri dari beberapa jenis kursus, di antaranya adalah:

Basic Course Kursus

Basic Course adalah kursus dasar untuk para pemula. Kursus ini dirancang untuk memperkenalkan dasar-dasar bahasa Inggris kepada para pelajar, seperti tata bahasa, kosakata dan pengucapan. Dalam kursus ini, para pelajar akan belajar dengan sistem pengajaran kelas, dan diberikan materi yang mudah dipahami dan diterapkan.

Conversation Course

Kursus Conversation Course adalah kursus yang fokus pada kemampuan berbicara bahasa Inggris. Kursus ini cocok untuk para pelajar yang sudah memiliki dasar-dasar bahasa Inggris dan ingin meningkatkan kemampuan berbicara mereka. Dalam kursus ini, para pelajar akan belajar melalui simulasi percakapan, bermain peran dan diskusi kelompok. Para pelajar akan mendapat banyak kesempatan untuk berbicara dalam bahasa Inggris dan mendapat umpan balik dari guru mereka.

Business Course Kursus

Business Course adalah kursus yang dirancang khusus untuk pelajar yang ingin meningkatkan kemampuan bahasa Inggris mereka di dunia bisnis. Dalam kursus ini, para pelajar akan belajar tentang kosakata, tata bahasa, dan keterampilan komunikasi bisnis dalam bahasa Inggris. Para pelajar juga akan belajar tentang budaya bisnis di negara-negara berbahasa Inggris dan bagaimana berkomunikasi dengan bisnis di luar negeri.

IELTS Preparation Course

Kursus IELTS Preparation Course adalah kursus khusus yang dirancang untuk membantu para pelajar yang ingin mengambil ujian IELTS. Dalam kursus ini, para pelajar akan belajar tentang struktur ujian, teknik menjawab pertanyaan, dan keterampilan umum yang dibutuhkan untuk mengambil ujian IELTS. Para pelajar juga akan mendapat kesempatan untuk berlatih langsung melalui simulasi ujian IELTS.

TOEFL Preparation Course

Kursus TOEFL Preparation Course adalah kursus khusus yang dirancang untuk membantu para pelajar yang ingin mengambil ujian TOEFL. Dalam kursus ini, para pelajar akan belajar tentang struktur ujian, teknik menjawab pertanyaan, dan keterampilan umum yang dibutuhkan untuk mengambil ujian TOEFL. Para pelajar juga akan mendapat kesempatan untuk berlatih langsung melalui simulasi ujian TOEFL.

Selain jenis kursus di atas, Kampung Inggris Pare juga menawarkan program English Camp yang dirancang untuk mempercepat proses pembelajaran bahasa Inggris para pelajar. Program ini melibatkan para pelajar-

untuk tinggal di kampung Inggris selama beberapa hari, belajar bahasa Inggris secara intensif, dan melakukan berbagai aktivitas outdoor seperti hiking, camping, atau kegiatan olahraga.

Para pelajar yang mengikuti program English Camp akan mendapat pengalaman belajar yang menyenangkan dan praktik langsung dalam berbicara bahasa Inggris di english area. Selain itu, para pelajar juga akan mendapat kesempatan untuk bertemu dengan orang-orang dari berbagai negara dan budaya, sehingga mereka dapat memperluas pengetahuan dan pengalaman mereka.

Suasana Kampung Inggris Pare

Suasana di Kampung Inggris Pare ini layaknya sebuah kota pelajar, yang mana terdapat banyak pengunjung atau pelajar bahasa Inggris yang didominasi anak muda berlalu lalang menenteng tas dan mengendarai sepeda yang mereka sewa. Selain itu kita akan disuguhkan dengan banyak anak muda yang melatih kemampuan speaking mereka di sudut-sudut jalan Kampung Inggris Pare.

Kita juga akan melihat banyak anak muda yang berkumpul membentuk sebuah kelompok belajar. Ada juga yang sedang menjalani program pembelajaran dengan cara membuat game yang seru. Program pembelajaran di Kampung Inggris Pare didesain untuk pembelajaran yang menyenangkan, karena itulah tempat ini menjadi tempat favorit untuk belajar bahasa Inggris.

Karena banyaknya anak-anak muda yang datang dari berbagai daerah di Indonesia, Kampung Inggris Pare menjadi selalu ramai dikunjungi. Hal ini dimanfaatkan oleh penduduk sekitar untuk melakukan kegiatan usaha seperti berjualan makanan, mendirikan caffe, atau berjualan barang dan jasa lainnya.

Banyak yang bilang jika belajar di sini akan memberikan kerinduan tersendiri untuk datang lagi. Karena memang suasana Kampung Inggris Pare yang khas dan tidak dimiliki oleh daerah-daerah lain akan memberikan rasa rindu bagi mereka yang telah menghabiskan waktunya untuk belajar di sini.

Referensi:

<https://titiknolenglish.com/paket-kursus-di-kampung-inggris/>



Adi Prastyo



WRITING COMPETITION : LOMBA KARYA TULIS AGRI-INFORMATIKA

Jurnal Ilmu Komputer Agri-Informatika with **IEEE Student Branch IPB** invites academicians, researcher and practitioners to submit articles related to computer science and information technology in agriculture.

SCOPE	CRITERIA	PRIZE
JIKA receives articles with the following (but not limited) to these themes: <ul style="list-style-type: none">- Software Engineering and information Sciences- Computational Intelligences and Optimization- Computer System and Networks- Innovative Computer Technology, in Veterinary, Fishery and Agromaritime, Animal Science, Forestry and Agricultural Engineering	<ul style="list-style-type: none">- Follow the author guidelines and template for JIKA- Article is within the scope of JIKA- Article can be written in Bahasa Indonesia or English (Additional Score if written in English)	1st Winner : IDR 1.500.000 2nd Winner : IDR 1.250.000 3rd Winner : IDR 1.000.000 Honorable mention : IDR 500.000 <small>* Eligible Submission will be published in JIKA for Vol 10(1) or Vol 10(2)</small>

TIMELINE

- **Submission Deadline** : 31 March 2023
- **Winner Announcement** : 14 April 2023
- **Publication Date** : May 2023

Jurnal Ilmu Komputer dan Agri-informatika
(eISSN 2654-9735)
<http://ipb.link/jika>

For further information, please contact:
E-mail : jika@apps.ipb.ac.id
CP: 0898-1064-804 (Aini)

FREE SUBMISSION In the process of sinta accreditation Registration: ipb.link/writing-competition-jika

[f](#) [t](#) [v](#) [in](#) Penerbit IPB Press [@](#) [ipbpress.official](https://www.instagram.com/ipbpress.official)

□ Writing Competition □

Lomba Karya Tulis Agri-Informatika

Kami mengundang Bapak/Ibu untuk mengikuti Lomba Karya Tulis Agri-Informatika dengan timeline sebagai berikut:

Deadline Artikel: 31 Maret 2023

Pengumuman Pemenang: 14 April 2023

Publikasi: Mei 2023-

✦ Hadaiah ✦

Juara Pertama: Rp. 1.500.000

Juara Kedua: Rp. 1.250.000

Juara Ketiga: Rp. 1.000.000

Honorable Mention: Rp. 500.000

Ruang Lingkup

- Software Engineering and Information Sciences

- Computational Intelligence and Optimization

- Computer System and Networks

- Innovative Computer Technology in Veterinary, Fishery and Agromaritime, Animal Sciences, Forestry and Agricultural Engineering

Kriteria

1. Mengikuti panduan penulisan dan template JIKA

2. Artikel tidak keluar dari lingkup yang diampu oleh JIKA

Link Registrasi ipb.link/writing-competition-jika

Jurnal Ilmu Komputer dan Agri-Informatika

ipb.link/jika



Muhammad Fikri Fakhrurozi

BELAJAR BAHASA INGGRIS DI KAMPUNG INGGRIS PARE TERJANGKAU?



Bicara mengenai belajar bahasa Inggris salah satu destinasi yang menjadi pilihan terbaik tentu saja Kampung Inggris Pare. Wilayah kecil di Jawa Timur tersebut merupakan salah satu central para pembelajar bahasa Inggris dari seluruh penjuru dunia. Kampung Inggris Pare terletak di Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Indonesia. Kampung Inggris Pare adalah sebuah kawasan yang terkenal sebagai pusat kursus bahasa Inggris yang ada di Indonesia, dengan banyaknya lembaga kursus bahasa Inggris yang beroperasi di sana. Kampung Inggris Pare terletak sekitar kurang lebih 8 KM dari kota Kediri dan dapat diakses melalui jalur darat dari Surabaya atau Malang dengan mudah. Cukup banyak metode belajar bahasa Inggris yang dapat dipilih dai wilayah ini, mulai dari yang fokus meningkatkan kemampuan speaking, writing, reading, listening bahkan hingga persiapan tes TOEFL & IELTS. Tidak hanya lembaga yang fokus terhadap bahasa Inggris, ada juga lembaga yang fokus di bahasa asing lainnya, seperti bahasa Arab, Bahasa China, Bahasa Jerman dan lain-lain.

Gambaran Kampung Inggris Pare

Kampung Inggris Pare merupakan salah satu kawasan wisata edukasi yang populer. Di sana, banyak terdapat lembaga kursus bahasa Inggris yang menyediakan program belajar bahasa Inggris dengan cara yang

menyenangkan dan tidak membosankan Meskipun pedesaan akan tetapi Kampung Inggris Pare juga dekat dengan akses fasilitas pendukung lainnya, seperti kafe, swalayan, rumah sakit, taman, arena olahraga dan lain sebagainya.

Mengenai mobilitas tidak usah bingung. Meski kamu berasal dari luar kota dan tidak membawa kendaraan di Kampung Inggris Pare kamu bisa menyewa sepeda ontel dengan harga yang relatif terjangkau tentunya. Di kawasan ini bersepeda juga merupakan hal yang lumrah ditemukan di segala tempat. Sementara kamu yang ingin bepergian lebih jauh ada juga persewaan sepeda motor, halte bus, bahkan taksi online.

Di Kampung Inggris tidak sulit menemukan orang-orang yang fluent berbahasa Inggris. Karena rata-rata lembaga kursus memiliki aturan english area yang mewajibkan para peserta kursus untuk selalu menggunakan bahasa Inggris ketika sedang berinteraksi. Bahkan sebagian besar para pedagang juga dapat berbicara menggunakan bahasa Inggris.

Metode belajar bahasa Inggris di Kampung Inggris juga sangat variatif dan tidak monoton, acap waktu para peserta kursus akan diajak keluar kelas dan berkeliling sambil belajar bahasa Inggris, entah itu di kafe ataupun di area-area persawahan. Hal tersebutlah yang seringkali membuat para peserta kursus merasa sulit melupakan momen-momen bahagia ketika belajar di Kampung Inggris.

Saat ini banyak lembaga kursus bahasa Inggris yang ada di Pare juga sudah mencoba metode baru seperti Kampung Inggris Online. Yang merupakan solusi untuk para pembelajar bahasa Inggris yang belum berkesempatan datang langsung ke Kampung Inggris Pare. Akan tetapi ingin belajar bahasa Inggris dengan metode percepatan ala Kampung Inggris Pare.

Budget yang Harus Disiapkan untuk Kursus di Kampung Inggris

Banyak orang memilih belajar bahasa Inggris di Kampung Inggris Pare karena harganya yang terjangkau. Nah berikut ini adalah perkiraan anggaran biaya yang dibutuhkan untuk kursus bahasa Inggris di Kampung Inggris Pare. Jumlah biaya ini dapat bervariasi tergantung pada gaya hidup dan kebutuhan individu. Namun, sebagai acuan, berikut adalah perkiraan anggaran biaya untuk kursus bahasa Inggris di Kampung Inggris Pare dengan gaya hidup ala pelajar pada umumnya:

1. Biaya Kursus

- Biaya kursus berkisar antara Rp 1.500.000 hingga Rp 2.500.000 untuk program 1 bulan. Harga paket kursus dapat berbeda-beda antara lembaga satu dan lembaga lainnya. Jenis program dan tambahan fasilitas juga mempengaruhi harga biaya paket kursus.
- Biaya kursus ini biasanya sudah termasuk biaya pendaftaran, buku pelajaran, dan sertifikat. Di beberapa lembaga bahkan sudah termasuk biaya akomodasi, penjemputan dari bandara dan lain-lain.

2. Akomodasi

- Biaya akomodasi tergantung pada jenis tempat tinggal yang dipilih, mulai dari homestay, kos-kosan, hingga kos mewah tersedia di Kampung Inggris Pare.

- Biaya homestay berkisar antara Rp 300.000 hingga Rp 500.000 per bulan, tergantung fasilitas yang disediakan.
- Tidak jauh berbeda dengan biaya homestay Biaya kos-kosan berkisar antara Rp 300.000 hingga Rp 500.000 per bulan, tergantung fasilitas yang disediakan.
- Sementara untuk jenis kos mewah di Kampung Inggris harganya juga tidak jauh beda dari kos-kosan umumnya hanya di angka Rp 500.000 hingga Rp 1.000.000 an saja.

3. Transportasi

- Salah satu angkutan yang jadi andalan adalah sepeda. Biaya sewa sepeda satu bulanya juga sangat terjangkau kurang dari Rp 100.000
- Biaya transportasi lokal dengan angkutan kota atau ojek berkisar antara Rp 10.000 hingga Rp 30.000 per trip
- Biaya transportasi antarkota dengan bus atau kereta api berkisar antara Rp 50.000 hingga Rp 200.000 per trip

4. Makanan

- Biaya makanan di warung makan atau rumah makan biasanya berkisar antara Rp 15.000 hingga Rp 30.000 per porsi sudah termasuk minum. Harga makan bisa lebih mahal atau lebih murah. Karena kebanyakan warung makan di Kampung Inggris prasmanan (ambil sendiri).
- Biaya makanan di restoran lebih mahal, berkisar antara Rp 50.000 hingga Rp 100.000 per porsi.

Dengan memperhitungkan semua biaya di atas, perkiraan total anggaran untuk kursus bahasa Inggris di Kampung Inggris Pare dengan gaya hidup ala pelajar pada umumnya adalah antara Rp 3.000.000 hingga Rp 5.000.000 per bulan. Namun, pastikan untuk melakukan pengecekan ulang terhadap harga dan informasi terkait biaya dengan lembaga kursus dan tempat tinggal yang dipilih. Semoga sukses dalam belajar bahasa Inggris.

Referensi: <https://titiknolenglish.com/kursus-bahasa-inggris-online/>



ibnunu

3 TOKOH BANGSA DENGAN PENDIDIKAN LUAR NEGERI



Mohammad Hatta, Tan Malaka, dan Sutan Syahrir adalah tiga tokoh yang sangat penting dalam sejarah Indonesia. Ketiganya memiliki perjalanan yang panjang dalam perjuangan untuk memperjuangkan kemerdekaan Indonesia. Salah satu faktor yang turut berperan dalam kesuksesan mereka dalam memperjuangkan kemerdekaan adalah kemampuan mereka untuk melanjutkan studi ke luar negeri. Kebanyakan dari mereka mendapatkan beasiswa dari pihak-pihak tertentu untuk melanjutkan studi di luar negeri. Dalam artikel ini, kita akan membahas lebih lanjut mengenai perjalanan mereka dalam mendapatkan beasiswa luar negeri, dan bagaimana hal tersebut mempengaruhi perjuangan mereka untuk memperjuangkan kemerdekaan Indonesia.

Mohammad Hatta

Mohammad Hatta mendapatkan beasiswa dari pemerintah Hindia Belanda pada tahun 1921 untuk melanjutkan studi di Belanda. Ia belajar di Universitas Rotterdam dan memperoleh gelar doktor dalam bidang ekonomi pada tahun 1932. Selama menuntut ilmu di Belanda, Hatta aktif dalam organisasi pergerakan kemerdekaan Indonesia dan berpartisipasi dalam konferensi-konferensi internasional untuk memperjuangkan kemerdekaan Indonesia. Salah satu konferensi penting yang dihadiri oleh Hatta adalah Konferensi Liga Bangsa-Bangsa di Jenewa pada tahun 1931, di mana ia menyuarakan keinginan Indonesia untuk merdeka.

Tan Malaka

Tan Malaka mendapatkan beasiswa dari Partai Komunis Indonesia untuk melanjutkan studi di luar negeri pada-

tahun 1921. Ia belajar di Universitas Frankfurt dan Universitas Rostock di Jerman serta di Universitas Moscow di Uni Soviet. Selama di luar negeri, Tan Malaka aktif dalam organisasi pergerakan kemerdekaan Indonesia dan berpartisipasi dalam konferensi-konferensi internasional untuk memperjuangkan kemerdekaan Indonesia. Salah satu karya penting yang dihasilkan oleh Tan Malaka selama berada di luar negeri adalah buku "Madilog" yang memaparkan pandangannya tentang materialisme dialektis dan logika.

Sutan Syahrir

Sutan Syahrir mendapatkan beasiswa dari pemerintah Hindia Belanda pada tahun 1931 untuk melanjutkan studi di Belanda. Ia belajar di Universitas Amsterdam dan memperoleh gelar doktor dalam bidang hukum pada tahun 1935. Selama menuntut ilmu di Belanda, Syahrir aktif dalam organisasi pergerakan kemerdekaan Indonesia dan berpartisipasi dalam konferensi-konferensi internasional untuk memperjuangkan kemerdekaan Indonesia. Salah satu karya penting yang dihasilkan oleh Syahrir selama berada di luar negeri adalah buku "Indonesian Socialism" yang memaparkan pandangannya tentang sosialisme yang cocok untuk Indonesia.

tulah tiga tokoh bangsa Indonesia dengan semangat belajar yang tinggi hingga ke luar negeri. mereka memperjuangkan kemerdekaan melalui tulisan, debat terbuka, dan diskusi di kampus mereka diluar negeri. Mereka membukakan mata kita semua bahwa kemerdekaan bangsa Indonesia tidak lepas dari peran pendidikan dan semangat belajar yang tinggi.

Tentunya kita bisa meniru semangat tokoh-tokoh bangsa kita dalam belajar dan meraih salah satu cita-cita besar Indonesia yaitu menjadi bangsa yang cerdas. Walaupun tantangan yang dihadapi hari ini sudah berbeda dari waktu itu pendidikan tetap menjadi hal krusial. Akses pendidikan saat ini kian dimudahkan, misalnya seperti banyaknya beasiswa S1 luar negeri atau jenjang yang lebih tinggi yang bisa diikuti hari ini.

Namun ironinya semakin mudah akses tidak dibarengi dengan tingginya semangat belajar. Sering kita temui di daerah perkotaan atau daerah dengan akses pendidikan yang mudah malah menjadikan siswanya bolos sekolah, tawuran, bahkan melakukan hal-hal yang negatif bertentangan dengan nilai pendidikan itu sendiri. Sering juga kita baca atau lihat melalui berita bahwa saudara kita di daerah yang jauh akan akses pendidikan mudah malah memiliki semangat belajar yang tinggi, mereka harus bangun lebih pagi, berjalan jauh, melewati medan sulit, tetap mereka lalui demi mendapatkan pengetahuan yang fasilitasnya pun sangat terbatas.

Maka dari tokoh bangsa kita, semoga kita semua menjadi semakin sadar akan pentingnya pendidikan bagi bangsa. Tidak menjadikan kita kaya, namun mencerdaskan, melatih pola berfikir dan pastinya membuka banyak kesempatan bagi kita, termasuk kesempatan untuk menjadi kaya. Sekian.



Adi Prastyo

A GUIDANCE TO START YOUR FIRST MUN



**A GUIDANCE TO START YOUR FIRST
MUN**

Belinda Azzahra
(Speaker)

- BoD Asia World MUN 2019
- Selected Delegate in AIDIS Conference by Michigan University
- Selected Delegate in Harvard Global Health & Leadership Conference by Harvard College Vision
- Singapore International Multidisciplinary Academic Conference (SIMAC)

Rey Abraham
(Speaker)

- Secretary General President International MUN 2020
- Intake 2023 Cambridge University Student
- LPDP Scholarship Awardee
- Global Manager AIESEC International

Echa Pebrian Irawan
(MC)


Register Now!

<http://tiny.cc/WebinarAGSYFM>

BENEFITS:

1. Pengetahuan gratis
2. E-Certificate
3. Interaksi langsung dengan speakers yang keren-keren

25 Maret 2023
09.30 WIB



Halo Calon-Calon Delegasi Indonesia!

Ingin memulai belajar tentang MUN, tapi bingung belajar dari mana? Butuh panduan? Yuk join webinar kita!

✦☐ A Guidance to start your first MUN ✦☐

Melalui webinar ini kita akan belajar banyak tentang MUN dengan pembicara-pembicara yang berpengalaman dan pastinya keren-keren.

25 Maret 2023 09.30 WIB

Tunggu apalagi? Yuk daftarkan diri kamu sekarang dan dapatkan banyak benefits dari kami!

□ <http://tiny.cc/WebinarAGSYFM>

If you have any inquiries, kindly contact us through:

Agista: +62 813-1753-5500 (WhatsApp)



Editor Generasi Peneliti

REKOMENDASI KURSUS PERSIAPAN TOEFL ONLINE SELAMA BULAN RAMADHAN



Ramadan KAREEM Rekomendasi Kursus Persiapan TOEFL Online Selama Ramadhan

Bulan Ramadhan merupakan bulan suci yang dirayakan oleh umat Islam di seluruh dunia. Selain sebagai bulan berpuasa, Ramadhan juga merupakan bulan yang diisi dengan kegiatan spiritual dan introspeksi diri. Namun, bagi sebagian orang, bulan Ramadhan juga bisa dimanfaatkan untuk mengembangkan kemampuan bahasa Inggris mereka, terutama dalam menghadapi tes TOEFL.

Mengambil kursus TOEFL online selama bulan Ramadhan dapat menjadi pilihan yang tepat untuk mengembangkan kemampuan bahasa Inggris sambil tetap menjalankan ibadah puasa. Berikut adalah rekomendasi kursus TOEFL online selama bulan Ramadhan yang bisa kamu pertimbangkan.

7 Rekomendasi Kursus Persiapan TOEFL Online

1. Titik Nol English Course

Titik Nol English adalah sebuah lembaga kursus yang berpusat di Kampung Inggris Pare. Berdiri sejak 2017, lembaga ini sudah mengembangkan cabang di kota Jogjakarta dan telah meluluskan lebih kurang 14.000 siswanya untuk mendapatkan beasiswa ke luar negeri. Materi yang disajikan mulai dari program belajar bahasa Inggris dasar seperti grammar dan speaking yang terintegrasi ke materi yang lebih khusus, yaitu TOEFL dan IELTS.

Selama bulan Ramadhan, lembaga ini membuka kursus persiapan TOEFL online. Program ini sangat cocok untuk kamu yang ingin belajar bahasa Inggris selama bulan Ramadhan tanpa harus ke Kampung

2. EF English Live

EF English Live adalah kursus TOEFL online yang dirancang untuk membantu peserta kursus meningkatkan kemampuan bahasa Inggris mereka secara cepat dan efektif. Kursus ini dilengkapi dengan fitur-fitur seperti kelas interaktif, pengajaran oleh pengajar berpengalaman, dan materi pelajaran yang menarik dan up-to-date. Selain itu, EF English Live juga menyediakan fleksibilitas bagi peserta kursus dalam menentukan jadwal belajar mereka, sehingga cocok bagi mereka yang ingin belajar bahasa Inggris selama bulan Ramadhan dengan waktu yang terbatas.

3. TOEFL Online Course by Magoosh

Magoosh adalah platform online yang menyediakan berbagai macam kursus tes bahasa Inggris, termasuk kursus TOEFL online. Kursus TOEFL online dari Magoosh dilengkapi dengan video pelajaran, latihan soal, dan fitur-fitur lainnya yang dapat membantu peserta kursus meningkatkan kemampuan mereka dalam menjawab soal TOEFL. Selain itu, Magoosh juga menyediakan layanan dukungan 24/7 yang dapat membantu peserta kursus dalam menyelesaikan masalah atau pertanyaan yang mereka miliki.

4. Kaplan Online TOEFL Course

Kaplan adalah salah satu penyedia kursus TOEFL online yang terkenal dan telah terbukti efektif dalam membantu peserta kursus meningkatkan skor TOEFL mereka. Kursus ini dilengkapi dengan berbagai macam fitur, termasuk kelas interaktif, latihan soal, dan tes simulasi yang dapat membantu peserta kursus mengasah kemampuan mereka dalam menjawab soal TOEFL. Selain itu, Kaplan juga menyediakan layanan dukungan yang dapat membantu peserta kursus dalam menyelesaikan masalah atau pertanyaan yang mereka miliki.

5. EdX Online TOEFL Course

EdX adalah platform online yang menyediakan berbagai macam kursus dari universitas-universitas terkemuka di seluruh dunia. Salah satu kursus yang tersedia di EdX adalah kursus TOEFL online yang dapat membantu peserta kursus meningkatkan kemampuan mereka dalam menjawab soal TOEFL. Kursus ini dilengkapi dengan video pelajaran, latihan soal, dan tes simulasi yang dapat membantu peserta kursus

mengasah kemampuan mereka. Selain itu, kursus ini juga menyediakan fleksibilitas bagi peserta kursus dalam menentukan jadwal belajar mereka, sehingga cocok bagi mereka yang ingin belajar bahasa Inggris selama bulan Ramadhan dengan waktu yang terbatas.

6. Udemy TOEFL Preparation Course

Udemy adalah platform online yang menyediakan berbagai macam kursus online dari berbagai bidang, termasuk kursus persiapan TOEFL. Kursus TOEFL online dari Udemy dilengkapi dengan video pelajaran, latihan soal, dan tes simulasi yang dapat membantu peserta kursus meningkatkan kemampuan mereka dalam menjawab soal TOEFL. Selain itu, Udemy juga menyediakan fleksibilitas bagi peserta kursus dalam menentukan jadwal belajar mereka, sehingga cocok bagi mereka yang ingin belajar bahasa Inggris selama bulan Ramadhan dengan waktu yang terbatas.

7. Coursera TOEFL Test Preparation

Coursera adalah platform online yang menyediakan berbagai macam kursus dari universitas-universitas terkemuka di seluruh dunia. Salah satu kursus yang tersedia di Coursera adalah kursus persiapan tes TOEFL. Kursus ini dilengkapi dengan video pelajaran, latihan soal, dan tes simulasi yang dapat membantu peserta kursus meningkatkan kemampuan mereka dalam menjawab soal TOEFL. Selain itu, kursus ini juga menyediakan fleksibilitas bagi peserta kursus dalam menentukan jadwal belajar mereka, sehingga cocok bagi mereka yang ingin belajar bahasa Inggris selama bulan Ramadhan dengan waktu yang terbatas.

Kesimpulan

Kesimpulannya, memilih kursus TOEFL online selama bulan Ramadhan dapat menjadi pilihan yang tepat bagi kamu yang ingin meningkatkan kemampuan bahasa Inggris sambil tetap menjalankan ibadah puasa. Dari beberapa rekomendasi kursus TOEFL online di atas, kamu dapat memilih yang sesuai dengan kebutuhan dan preferensi belajar kamu.

Dengan kemauan dan usaha yang cukup, kamu dapat meningkatkan skor TOEFL kamu dan mencapai tujuan akademik atau profesional kamu. Selain itu, belajar bahasa Inggris selama bulan Ramadhan juga dapat menjadi kegiatan yang bermanfaat untuk melatih kesabaran, disiplin, dan ketekunan dalam menjalankan ibadah dan aktivitas sehari-hari.

Namun, selain memilih kursus TOEFL online yang tepat, pastikan juga untuk memperhatikan aspek lain seperti waktu belajar dan istirahat yang cukup. Dengan begitu, kamu dapat memaksimalkan hasil belajar dan tetap menjaga kesehatan dan kebugaran selama bulan Ramadhan.

Semoga artikel ini dapat memberikan informasi yang bermanfaat bagi kamu yang sedang mencari kursus TOEFL online selama bulan Ramadhan. Selamat belajar dan semoga sukses dalam menghadapi tes TOEFL!

Diadopsi dari: <https://titiknolenglish.com/kursus-toefl-ielts-online-terbaik/g> Inggris



Khairil Fajrin

ADA BERAPA KAMPUNG INGGRIS DI INDONESIA?



Jika berbicara tentang kampung Inggris, yang pertama kali ada di kepala kita adalah sebuah desa kecil di Kediri yang memiliki banyak lembaga kursus bahasa Inggris. Ya, Kampung Inggris Pare adalah tempat belajar bahasa Inggris terbesar di Indonesia. Wilayah ini sering didatangi oleh banyak pembelajar bahasa Inggris dari seluruh Indonesia. Namun tahukah kamu jika ada beberapa tempat selain di Pare yang memiliki ciri serupa. Ya, di Indonesia ini ada beberapa daerah yang sering dijuluki Kampung Inggris selain di Pare. Selengkapnya simak penjelasan berikut.

Kampung Inggris Pare

Tulungrejo, daerah ini terletak jauh dari pusat kota Kediri sehingga memiliki suasana yang kental dengan nuansa perkampungan. Meski begitu, Desa Tulungrejo menjadi tempat yang cukup ramai karena adanya Kampung Inggris di sana.

Kampung Inggris Pare menarik minat banyak orang dari seluruh Indonesia yang ingin mempelajari bahasa Inggris. Alasan mereka bervariasi, ada yang ingin memulai dari dasar, ada yang ingin mempersiapkan diri untuk kuliah di luar negeri, dan ada pula yang ingin mengejar sertifikasi TOEFL dan IELTS.

Banyak lembaga kursus bahasa Inggris terkemuka yang beroperasi di Kampung Inggris Pare, seperti Basic English Course (BEC), Mahesa Institut, Mr. Bob, Titik Nol English Course, dan lain sebagainya. Dengan pengajar yang berpengalaman dan inovatif, pembelajaran bahasa Inggris di kampung ini menjadi lebih menyenangkan. Selain itu, di beberapa wilayah di Kampung Inggris Pare, diterapkan English Area, di mana

penggunaan bahasa Inggris menjadi wajib. Hal ini dapat membantu meningkatkan kualitas pembelajaran bahasa Inggris di sana.

Keberadaan Kampung Inggris Pare memberikan banyak manfaat bagi penduduk sekitar, karena membuat Desa Tulungrejo menjadi lebih ramai. Banyak warga sekitar yang melihat peluang untuk membuka usaha, seperti warung makanan, kos-kosan untuk siswa yang belajar di sana, jasa laundry, dan lain sebagainya. Oleh karena itu, selain memberikan manfaat dalam hal pendidikan, keberadaan Kampung Inggris Pare juga memberikan manfaat di bidang ekonomi.

Desa Inggris Bandung

Desa Inggris Bandung, yang terletak di Jl. Gegerkalong 21, Kota Bandung, dapat dijadikan alternatif selanjutnya bagi mereka yang ingin belajar bahasa Inggris. Seperti halnya kampung Inggris Pare, Desa Inggris Bandung juga menawarkan fasilitas belajar bahasa Inggris berbasis asrama terbesar di Bandung.

Pembelajaran di Desa Inggris Bandung terasa menyenangkan karena disampaikan oleh tutor yang berpengalaman dan seringkali mengajak siswa untuk jalan-jalan ke tempat wisata sekitar desa. Di samping itu, Desa Inggris Bandung juga memiliki miniatur desa yang menyerupai perkampungan di Inggris, dengan rumah-rumah bergaya Inggris, taman, halaman, dan kebudayaan yang mirip dengan Inggris. Hal ini memungkinkan siswa belajar bahasa Inggris sambil merasakan sensasi seperti berada di Inggris asli.

Desa Bahasa Borobudur

Desa Bahasa Borobudur yang terletak di Dusun Parakan, Desa Ngargogondo, Kecamatan Borobudur, Kabupaten Magelang adalah sebuah desa wisata yang menawarkan kursus bahasa Inggris. Seperti namanya, Desa Bahasa Borobudur berada dekat dengan Candi Borobudur.

Di desa ini, hanya terdapat satu tempat yang menyediakan kursus bahasa Inggris, namun yang membuatnya menarik adalah pendekatan pembelajarannya yang menekankan pada metode praktek. Para peserta kursus akan diajak untuk berbicara bahasa Inggris langsung dengan para turis mancanegara yang berkunjung ke Candi Borobudur.

Desa Bahasa Borobudur bukan hanya tempat belajar bahasa Inggris, tetapi juga tempat wisata yang menarik. Wisatawan dapat mengunjungi Candi Borobudur dan belajar bahasa Inggris secara bersamaan. Desa Wisata Borobudur juga menyediakan Home Stay bagi mereka yang ingin memperdalam bahasa Inggris selama liburan.

Solo English Camp (SEC)

SEC atau Solo English Camp, yang terletak di Kebun Baru RT 002/010 Pucangan, Kartasura, Sukoharjo, adalah Kampung Inggris yang mirip dengan Kampung Inggris Pare. Di SEC, kita dapat mempelajari bahasa Inggris dengan berbagai aktivitas yang mendukung pembelajaran bahasa Inggris.

Pembelajaran bahasa Inggris di SEC dilakukan pada malam hari setelah maghrib dan pagi hari setelah subuh, sehingga tidak mengganggu kegiatan akademik para siswa. Pembelajaran di SEC dilakukan dengan cara yang unik dan menarik.

Harau Valley English School Sumatera Barat

Harau Valley English School berlokasi di Jalan Raya Tarantang, Sarilamak, Kecamatan Harau, Kabupaten Lima Puluh Kota, Sumatera Barat. Sekolah ini menawarkan pemandangan yang indah dengan akomodasi yang dikelilingi oleh pepohonan yang menyegarkan. Meskipun materi pembelajaran seperti Speaking, Listening, Writing, dan Reading yang ditawarkan di tempat ini serupa dengan tempat kursus lainnya, Harau Valley English School menyediakan fasilitas yang membuat pembelajaran lebih nyaman. Fasilitas tersebut antara lain asrama, wifi, perpustakaan, dan kolam renang.

Easy English Center (EEC) Jakarta

EEC atau Easy English Center berada di Jalan Swadaya 2 Nomor 21 A, Tanjung Barat Jagakarsa, Jakarta Selatan. Tutor di sini merupakan tutor aktif dari Kampung Inggris Pare. EEC juga memiliki English Area yang didesain untuk membantu siswa dalam meningkatkan kemampuan bahasa Inggris mereka.

Program pembelajaran yang ditawarkan di tempat ini hampir sama dengan program pembelajaran di kampung Inggris lainnya. Selain itu, EEC juga menyediakan fasilitas lainnya seperti asrama, ruang belajar, tempat ibadah, dan fasilitas lainnya yang mendukung para siswa yang belajar di tempat ini.

Jadi itulah Kampung Inggris yang ada di Indonesia selain Kampung Inggris Pare. Tentunya beda tempat juga beda program pembelajarannya. Namun terlepas dari perbedaan tersebut, semuanya adalah tempat untuk belajar dan meningkatkan kemampuan bahasa Inggris. Apapun tempatnya, tempat belajar adalah tempat yang istimewa, karena dari sanalah sumber ilmu pengetahuan yang bisa kita kembangkan menjadi keterampilan.

Sumber referensi: <https://titiknolenglish.com/info-terbaru-biaya-kursus-di-kampung-inggris-pare/>



Adi Prastyo

CONTOH SOAL IELTS SPEAKING PART 1 HINGGA PART 3 DAN TIPS MENJAWABNYA



IELTS (International English Language Testing System) merupakan sebuah tes standar internasional untuk menilai kemampuan berbahasa Inggris seseorang. Salah satu bagian dari tes IELTS adalah bagian speaking atau berbicara dalam bahasa Inggris. Pada bagian ini, peserta tes akan dievaluasi kemampuan berbicara dalam bahasa Inggris, termasuk penggunaan grammar, kosakata, intonasi, dan sebagainya.

Dalam tes speaking IELTS terdapat 3 bagian tes yang akan berlangsung selama 11 – 14 menit, dengan perincian sebagai berikut:

4 – 5 menit untuk tes Speaking Part 1,

1 – 2 menit untuk tes Speaking Part 2, dan

3 – 4 menit untuk tes Speaking Part 3.

Tes Speaking IELTS akan berlangsung dengan didampingi seorang penguji yang disebut dengan examiner. Examiner ini bertugas untuk memberikan pertanyaan sekaligus intruksi kepada peserta tes dan selanjutnya harus dijawab dan dibahas menggunakan bahasa Inggris. Tes akan dilakukan satu per satu di ruangan pribadi secara tatap muka langsung dengan penguji.

Dalam artikel ini, kita akan membahas contoh-contoh soal IELTS Speaking mulai dari part 1 hingga bagian terakhir atau part 3.

IELTS Speaking Part 1

Dalam tes IELTS Speaking, untuk mendapatkan skor yang tinggi maka peserta harus mampu menunjukkan pemahaman yang baik serta mampu menjelaskan topik yang ditanyakan oleh examiner dengan jelas. Selain itu, dalam tes speaking ini, kamu juga perlu memperhatikan tenses hingga kosakata untuk memaksimalkan skor.

Pada tes IELTS Speaking Part 1, biasanya penguji atau examiner akan menanyakan beberapa hal umum mengenai personality peserta. Biasanya ada sekitar 5-8 pertanyaan yang akan diajukan oleh examiner dengan waktu tes selama 4-5 menit saja.

Contoh Soal IELTS Speaking Part 1

1. About Study or Work

Biasanya examiner akan menanyakan beberapa pertanyaan yang berkaitan dengan pekerjaan atau sekolah. Contohnya pertanyaannya seperti berikut ini:

- *Do you work or study?*
- *Why did you choose that job?*
- *Do you enjoy your job?*
- *Why you choose that university*
- *Do you get along with your classmate?*
- *What job would you like when you have completed all your study?*

2. About Hometown

Pertanyaan kedua ini biasanya berkaitan dengan kampung halaman atau daerah asal peserta tes IELTS. Beberapa pertanyaan yang sering ditanyakan oleh examiner antara lain seperti di bawah ini:

- *Where is your hometown?*
- *How often do you visit your hometown?*
- *What's the oldest part of your hometown?*

3. About Home

Pertanyaan ketiga ini berkaitan dengan tempat tinggal peserta tes IELTS. Contoh pertanyaan yang sering diajukan oleh examiner antara lain seperti berikut:

- *What is your favorite room?*
- *How is your apartment decorated?*

4. About Food & Hobbies

Examiner biasanya juga akan mengajukan yang berkaitan dengan hobi dan makanan. Contoh pertanyaannya seperti berikut:

- *What's your favourite food?*
- *Have you always like that food?*
- *Do you have any hobbies?*
- *Do you like cook?*
- *How often do you cook?*

Selain keempat contoh soal di atas, ada beberapa topik lagi yang biasanya ditanyakan oleh examiner. Contoh soal lain untuk IELTS Speaking Part 1 adalah sebagai berikut:

Art

- *Are you good at art?*
- *Did you learn art at school when you were a child?*
- *What kind of art do you like?*
- *Is art popular in your country?*
- *Have you ever been to an art gallery?*
- *Do you think children can benefit from going to art galleries?*

Bicycles

- *Do you have a bike?*
- *How often do you use it?*
- *How old were you when you learned to ride a bike?*
- *Do many people in your country using bicycles?*
- *Do you think using bicycles should be encouraged?*

Birthdays

- *Do you usually celebrate your birthdays?*
- *How did you celebrate your last birthday?*
- *Which birthdays are the most important ones in your country?*
- *Do you think children should celebrate their birthdays with a party?*

Childhood

- *Did you enjoy your childhood?*

- *What is your first memory of your childhood?*
- *Did you have a lot of friends when you were a child?*
- *What did you enjoy doing as a child?*
- *Do you think it is better for children to grow up in the city or in the countryside?*

Clothes

- *Are clothes important to you?*
- *What kind of clothes do you usually wear?*
- *Do you ever wear the traditional clothes of your country?*
- *Where do you usually buy your clothes?*
- *Have you ever worn a uniform?*
- *Do most people in your country follow fashion?*

Computers

- *Do you often use a computer?*
- *How do you usually get online?*
- *Do you prefer desktops or laptops?*
- *What do you use your computer for?*
- *Do you think it is important to learn how to use a computer?*

Daily Routine

- *When do you usually get up in the morning?*
- *Do you usually have the same routine every day?*
- *What is your daily routine?*
- *Do you ever change your routine?*
- *Is your routine the same today as it was when you were a child?*
- *Do you think it is important to have a daily routine?*

Dreams

- *Do you often have dreams when you sleep?*
- *Do you usually remember your dreams?*
- *Do you think dreams are important to remember?*
- *Do you ever have daydream?*
- *What kind of your daydreams do you usually have?*

Family & Friends

- *Do you spend much time with your family?*
- *Who are you closest to in your family?*
- *Do you prefer spending time with your family or friends?*
- *Who is your best friend?*
- *Are you still friends with people from your childhood?*
- *Is family important in your country?*

Happiness

- *Are you happy a happy person?*
- *What usually makes you happy or unhappy?*
- *Does the weather ever affect how you feel?*
- *What makes you smile?*
- *Do you think people in your country are generally happy people?*

Languages

- *How many foreign languages do you speak?*
- *When did you start learning your first foreign language?*
- *How many foreign language do children in your country learn at school?*
- *Do you think it is important to learn foreign language?*

Leisure Time

- *What is your favourite leisure activity?*
- *What did you enjoy doing in your free time as a child?*
- *Do you prefer to spend your free time with other people or alone?*
- *What is common leisure activity in your country?*
- *Do most people in your country get two days off a week?*
- *Do you think leisure time is important?*

Neighbours & Neighbourhood

- *Do you like your neighbours?*
- *Are neighbours usually close to each other in your country?*
- *What is your neighbourhood like?*
- *Do you think your neighbourhood is a good place for children?*
- *How could your neighbourhood be improved?*

- *Do you think it is important to have a good relationship with your neighbours?*

Patient

- *Are you a patient person?*
- *Do you ever get impatient?*
- *When was the last time you lost your patience?*
- *Which person in your family is the most patient?*

Sport

- *Do you like sport?*
- *What's your favourite sport?*
- *Do you often watch sport on TV?*
- *Did you play sport as a child?*
- *What is the most popular sport in your country?*
- *How do most people in your country keep fit?*

Weather

- *What's the weather like today?*
- *What's your favourite weather?*
- *Do you like the weather in your country?*
- *Is the weather is same in all parts of your country?*
- *Does the weather ever affect the way you feel?*
- *Does the weather in your country affect transportation?*

Tips Menjawab Soal IELTS Speaking Part 1

Seperti yang sudah dijelaskan sebelumnya, waktu tes IELTS Speaking Part 1 hanya berkisar antara 4-5 menit saja. Waktu tersebut harus kamu maksimalkan dengan baik agar mampu menjawab semua pertanyaan examiner dengan benar, jelas dan juga memuaskan.

Adapun beberapa tips untuk menjawab soal IELTS Speaking part 1 yang bisa kamu gunakan agar mendapatkan hasil yang maksimal dan sesuai dengan harapan examiner adalah sebagai berikut:

Kuasai Topik

Topik pembahasan pada tes IELTS Speaking Part 1 tidak jauh dari seputar kehidupan pribadi peserta. Maka dari itu, jika ingin lulus tes ini dengan maksimal, kuasai beberapa atau bahkan semua topik yang sudah

dijabarkan di atas. Kamu juga bisa menambah vocabulary yang berhubungan dengan personality sehingga saat menjawab pertanyaan examiner tidak menggunakan kosa kata yang itu-itu saja. Dengan pemilihan vocabulary yang beragam, bisa meningkatkan skor IELTS Speaking pada level yang lebih tinggi.

Bersikap Santai

Salah satu tips sukses dalam menjawab pertanyaan examiner saat tes IELTS Speaking part 1 ini adalah kamu harus berbicara dengan sangat dan jelas. Buat jawaban dengan cara bicara yang senatural mungkin seperti mengobrol dengan seseorang sehingga terdengar lebih alami. Untuk bisa melakukan hal ini pastikan kamu perlu penguasaan bahasa Inggris yang bagus serta latihan speaking yang harus lancar.

Jawab Pertanyaan dengan Ringkas Namun Lengkap

Perlu kamu ketahui bahwa waktu yang diberikan examiner untuk tes IELTS Speaking part 1 ini adalah sekitar 4-5 menit saja. Dalam waktu tersebut, biasanya ada 3-4 topik pembahasan yang diberikan oleh examiner. Jadi pastikan maksimalkan waktu tersebut untuk menjawab semua pertanyaan dengan tepat, jelas dan lengkap namun tidak bertele-tele agar tidak menghabiskan banyak waktu.

Untuk menghemat waktu, kamu bisa menjawab pertanyaan examiner dengan 3 – 4 kalimat kompleks saja agar lebih fokus dan sistematis. Contohnya dalam pertanyaan “Where is your hometown?”. Kamu bisa menjawab dengan kalimat seperti ini : “Well, my hometown is Medan, one of popular cities in my country, located in Sumatra island and is well known as Melayu Deli city to be exact.”

Jawab Senatural Mungkin

Tes IELTS Speaking part 1 berisi pertanyaan yang berhubungan mengenai diri atau personality peserta. Dalam hal ini, kamu hanya perlu menjawab senatural mungkin layaknya memperkenalkan diri kepada orang lain. Kamu tidak perlu menghafal atau menyiapkan jawaban karena nantinya akan terlihat kaku dan tidak natural.

Contoh Soal IELTS Speaking Part 2 & Part 3

Part 2

Describe a person who has influenced you in your life. You should say:

- *who this person is*
- *how you met this person*
- *what this person has done to influence you*
- *and explain why this person has had such an impact on your life.*

Part 3

- *What qualities do you think make a good leader?*
- *How important is it to have good communication skills in the workplace?*
- *What are the benefits of learning a foreign language?*
- *Do you think technology has made communication easier or more difficult? Why?*
- *How can we encourage people to learn and use more than one language?*

Nah, itulah beberapa contoh soal IELTS Speaking. Pada bagian speaking, peserta tes diharapkan mampu menjawab dengan jelas dan lugas, serta memperhatikan grammar, kosakata, dan intonasi. Dalam tes IELTS Speaking, peserta diharapkan mampu mengungkapkan ide dan pandangan mereka dengan jelas dan lugas dalam bahasa Inggris. Dengan berlatih dan mempersiapkan diri dengan baik, diharapkan peserta tes bisa mendapatkan skor yang baik pada bagian speaking IELTS. Semoga contoh soal IELTS Speaking di atas dapat membantu peserta tes dalam mempersiapkan diri dan meraih skor yang diinginkan.

Diadopsi dari: <https://titiknolenglish.com/contoh-soal-ielts-speaking-part-1/>



Khairil Fajrin

MENENTUKAN ARAH BERKARIR BAGI KAUM MUDA



Media Partner :
PS

APAKAH KALIAN ANAK MUDA? GABUNG SEKARANG

MENENTUKAN ARAH BERKARIR BAGI KAUM MUDA

SABTU, 1 APRIL 2023
09:00-11:30 WIB

ZOOM

LINK PENDAFTARAN :
[HTTPS://BIT.LY/BARACOACHING0104](https://bit.ly/baracoaching0104)

HARGA NORMAL
~~IDR 199.000,-~~

Harga Khusus
IDR 100.000,-

Khusus Pendaftaran sampai
25 Maret 2023

SPECIALS OFFER

HAN "TIGER" BUDIYONO
The Million Dollar Coach

@BARACOACHING @HANTIGERBUDIYONO

Hiii gen-Z dan millennials!!!

Siapa yang ngerasa menjadi generasi sandwich di sini? Atau ada yang lagi ngalamin quarter life crisis?
BACA INI !!

Hai sobat muda, apakah kalian masih bingung tentang passion dan tujuan hidup kalian 😞?

Atau kalian sebenarnya sudah tahu passion kalian di mana, cuman bingung mengarahkannya dan harus mulai dari mana?

Di webinar yang satu ini kamu bakal temukan jawabannya!!!!

[Menentukan Arah Berkarir Bagi Kaum Muda]

📅: Sabtu, 1 April 2023

🕒: 09.00 - 11.30 WIB (TEPAT)

📍: Online via Zoom

Pergaulan yang baik kan katanya akan menentukan kualitas kita juga yah..?

Nah kamu beruntung banget kalau nemu postingan ini nih.. karena Coach @hantigerbudiyono dengan pengalamannya membimbing pemimpin-pemimpin perusahaan besar akan _sharing_ apa sih rahasia para pemimpin besar itu bisa sukses, dan bagaimana cara kita menerapkannya pada diri kita sebagai kawula muda..

Tentunya walau kita masih muda, bukan berarti kita ga bisa sukses kan?!

Siapa nih yang pengen Success Before 30???

Buruan daftar yaa kalo ini kegalauan yang kamu alami sekarang!!

Dijamin NO galau lagi deh kalau sudah ikut webinar ini 🧐💡

Buruan daftar ya sebelum ketinggalan!! Selagi ada harga early bid juga di IDR 100.000 sampai tgl 25 Maret 2023 💰💰

link pendaftarannya :

<https://bit.ly/Baracoaching0104>



Dedy Saputra Lubis

CARA MEMPEROLEH KEUNTUNGAN DARI MENGUASAI BAHASA INGGRIS DI TEMPAT KERJA



Apakah Anda ingin meningkatkan peluang karir dan membuka pintu kesuksesan di tempat kerja? Salah satu faktor kunci yang dapat membantu Anda mencapai tujuan tersebut adalah menguasai bahasa Inggris. Tak hanya mempermudah komunikasi dengan rekan kerja dari berbagai negara, fasih menggunakan bahasa internasional ini juga akan memberikan keuntungan besar bagi kemampuan profesional dan personal Anda. Dalam artikel ini, kita akan membahas cara mudah untuk memperoleh manfaat besar dari penguasaan bahasa Inggris dalam dunia kerja. Ayo simak!

Bahasa Inggris Sebagai Bahasa Internasional

Bahasa Inggris adalah bahasa resmi di sejumlah negara, termasuk Amerika Serikat, United Kingdom, Kanada, dan Australia. Oleh karena itu, banyak orang yang berusaha untuk mempelajari bahasa Inggris agar dapat bekerja di salah satu negara tersebut. Selain itu, bahasa Inggris juga sangat penting untuk dunia bisnis dan pendidikan, mengingat hari ini merupakan era globalisasi yang mana jarak bukanlah hambatan manusia modern untuk saling berinteraksi dan memperoleh keuntungan satu sama lain, entah dalam hal perniagaan, menjual jasa atau pekerjaan multinasional. Di Indonesia sendiri, bahasa Inggris telah menjadi salah satu mata pelajaran wajib di sekolah-sekolah mulai dari tingkat paling dasar hingga jenjang perguruan tinggi. Akan tetapi nyatanya tingkat literasi masyarakat Indonesia masih tertinggal jauh dari negara-negara tetangga seperti Malaysia, Singapura. Menurut data dari EF EPI 2021, Indonesia saat ini menempati urutan ke-80 dari

112 negara di dunia dengan skor 466 poin dalam hal kecakapan berbahasa Inggris. Padahal banyak sekali manfaat dan kesempatan yang akan terbuka apabila seseorang fasih dalam berbahasa Inggris.

6 Manfaat Fasih Berbahasa Inggris

Menguasai bahasa Inggris memiliki sejumlah manfaat di tempat kerja. Bahasa Inggris yang fasih dapat membantu Anda untuk:

Mendapatkan pekerjaan yang lebih baik dan meningkatkan karir. Jika Anda fasih berbahasa Inggris, perusahaan akan mendapatkan nilai tambah dari Anda dan Anda adalah kandidat yang dicari-cari. Anda pun akan mudah untuk mendapatkan pekerjaan yang lebih baik. Saat ini pekerjaan tidak hanya muncul dari Corporate ternama saja. tidak menutup kemungkinan kita dapat offering dari client luar negeri yang gemar mencari jasa dari pekerja lepas.

Berkomunikasi dengan rekan kerja dan atasan dengan lebih baik. Di era globalisasi ini, berkomunikasi dengan baik sangatlah penting dalam dunia kerja. Fasih berbahasa Inggris akan membuat Anda mudah untuk berkomunikasi dengan siapa saja, termasuk rekan kerja dan atasan. Selain itu, fasih berbahasa Inggris juga akan membuat Anda terlihat lebih profesional di mata atasan, terlebih apabila Anda merupakan seseorang yang bekerja di perusahaan multinasional ataupun seorang freelancer.

Mempelajari budaya dan teknologi baru. Selain itu, fasih berbahasa Inggris juga memberi Anda kesempatan untuk belajar tentang budaya dan teknologi baru. Bahasa Inggris membuat Anda menjadi lebih terbuka dengan kemajuan teknologi baru dan budaya lain. Literasi dan informasi dari negara barat saat ini lebih masih dan aktual, apabila kita fasih dalam berbahasa Inggris kita bisa langsung mengetahui apa-apa saja perkembangan informasi dan teknologi yang sedang terjadi.

Meningkatkan pengetahuan, kemampuan, dan wawasan secara umum. Dengan menguasai bahasa Inggris, Anda akan lebih mudah untuk melakukan pembelajaran di seluruh dunia dan memperluas koneksi global. Selain itu, Anda juga akan dapat mengasah intelektualitas dan meningkatkan potensi diri sendiri. Cukup banyak kesempatan beasiswa ke luar negeri yang bisa dijadikan sebagai opsi untuk meningkatkan keilmuan. Selain itu cakupan fasilitas yang diberikan dari Universitas luar negeri cukup menarik dan sayang sekali apabila dilewatkan.

Meningkatkan kesempatan kerja. Fasih berbahasa Inggris akan meningkatkan peluang Anda untuk mendapatkan pekerjaan yang terbaik dan sebagai tambahan, meningkatkan kesempatan untuk membuat uang di mana pun di dunia.

Membuat hubungan bisnis dengan orang lain. Dengan menguasai bahasa Inggris, Anda dapat mengembangkan hubungan bisnis dengan orang lain dan juga memperluas basis pelanggan Anda secara global.

Tips Belajar Bahasa Inggris Paling Praktis

Nah, bagi Anda yang ingin menguasai Bahasa Inggris untuk kepentingan pekerjaan, berikut beberapa Tips Belajar Bahasa Inggris Terpraktis. Pertama, temukan waktu yang tepat untuk belajar. Kedua, gunakan metode pembelajaran yang sesuai dengan kebutuhan Anda. Ketiga, perbanyaklah mendengarkan sumber-sumber audio Bahasa Inggris seperti podcast atau webinar. Keempat, praktikkanlah setiap kali Anda memiliki kesempatan. Saat ini tidak ada lagi alasan untuk tidak fasih berbahasa Inggris. Dan yang terakhir, jangan lupa untuk mengikuti tren perkembangan Bahasa Inggris agar tidak ketinggalan zaman.

Selain itu, berikut adalah beberapa cara lain untuk mempelajari Bahasa Inggris. Pertama, carilah teman belajar yang ingin mencapai tujuan yang sama dengan Anda. Kedua, gunakan media pembelajaran seperti buku atau video interaktif, cukup banyak tersedia di internet. Ketiga, nikmati proses belajar dengan membuat tantangan bersama teman-teman sekelas atau grup WhatsApp gabungan. Keempat, Apabila kesulitan belajar bahasa Inggris secara otodidak dan tidak bisa meninggalkan rumah untuk mengambil kelas kursus, mengambil kursus bahasa Inggris online merupakan solusi terbaik dalam waktu luang. Kelima, manfaatkan media sosial untuk belajar Bahasa Inggris melalui tutorial video dan pelajaran daring gratis. Terakhir, tonton acara televisi atau klip musik pop dengan teks Bahasa Inggris. Dengan begitu Anda dapat melihat bagaimana struktur dan tata bahasa digunakan dalam konteks sehari-hari.

Tips Mengatur Waktu dan Strategi Belajar

Lemahnya keterampilan berbahasa Inggris seringkali menjadi hambatan untuk mendapatkan pekerjaan yang baik. Oleh karena itu, bagi Anda yang masih belum mampu berbahasa Inggris dengan baik, segeralah mempelajarinya dengan serius. Tetapi bagaimana caranya agar Anda bisa menguasai bahasa Inggris sambil bekerja? Simak tipsnya berikut ini:

1. Atur Waktu Belajar dengan Baik

Meskipun Anda harus bekerja sehari-hari, tetap carilah waktu untuk belajar bahasa Inggris setiap hari. Carilah 1-2 jam di luar jam kerja Anda untuk mempelajari bahasa Inggris. Dengan begitu, dalam satu minggu Anda akan mempunyai waktu 8-10 jam untuk belajar. Dengan rutin melakukannya, tentunya kemampuan berbahasa Inggris Anda akan semakin meningkat.

2. Tentukan Tujuan Belajar

Tentukan tujuan utama yang ingin dicapai ketika seseorang akan mempelajari bahasa Inggris. Tujuan ini haruslah realistis sehingga Anda tidak terlalu berambisi mencapainya dan merasa kecewa ketika jangka waktu tersebut sudah habis namun tujuan yang telah dicapai belum seperti yang diharapkan.

3. Gunakan Alat Bantu Belajar

Untuk membantu proses pembelajaran bahasa Inggris, gunakan beberapa alat seperti buku teks, perpustakaan, dan audio video pembelajaran bahasa Inggris. Hal ini akan membantu Anda lebih mudah memahami struktur kata dan maksud dalam kalimat-kalimat tersendiri.

4. Pelajari kosakata terlebih dahulu

Untuk mempermudah proses penyusunan kalimat-kalimat yang baik, pelajari dulu kosakata. Pengetahuan tentang vocabularies akan sangat membantu Anda untuk menyusun kalimat-kalimat dengan tepat dan jelas.

5. Praktikkan Berbicara Bahasa Inggris

Agar kemampuan berbahasa Inggris Anda semakin terasah, seringlah melakukan latihan berbicara bersama teman atau rekan kerja yang telah lebih profesional dalam berbahasa Inggris. Jangan malu dan ragu untuk memulai conversation dengan begitu, Anda akan belajar hal-hal baru dan menguasai bahasa Inggris dengan lebih cepat.

Referensi: <https://titiknolenglish.com/kursus-bahasa-inggris-online/>



ibnunu

YANG PERLU KAMU TAHU SEBELUM KE KAMPUNG INGGRIS PARE



Di tengah hiruk-pikuk kota besar, ada sebuah kampung kecil yang tak kalah ramai. Namanya Kampung Inggris Pare, sebuah kampung yang terletak di Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Indonesia. Di kampung ini, belajar bahasa Inggris menjadi fokus utama bagi setiap pengunjungnya.

Kampung Inggris Pare telah menjadi tempat pelatihan bahasa Inggris yang paling terkenal di Indonesia. Ribuan siswa dari seluruh penjuru Indonesia dan mancanegara berdatangan ke kampung ini setiap tahunnya untuk mengasah kemampuan bahasa Inggris mereka. Mereka datang dengan berbagai latar belakang, mulai dari pelajar, mahasiswa, hingga profesional yang ingin meningkatkan kualitas bahasa Inggris mereka.

Apa yang membuat Kampung Inggris Pare begitu istimewa? Salah satunya, lingkungan yang mendukung untuk belajar bahasa Inggris. Di sini, hampir semua orang berbicara dalam bahasa Inggris sehari-hari, sehingga siswa dapat mempraktikkan bahasa Inggris secara langsung dalam kehidupan sehari-hari. Selain itu, ada pula banyak fasilitas belajar bahasa Inggris seperti perpustakaan, kelas bahasa Inggris, dan pusat pelatihan bahasa Inggris.

Di Kampung Inggris Pare, siswa diajarkan dengan metode pengajaran yang efektif dan menyenangkan. Para guru dan pelatih di kampung ini menggunakan metode pendekatan komunikatif yang memungkinkan siswa

untuk berbicara langsung dalam bahasa Inggris. Mereka diajarkan untuk berbicara dan berinteraksi dengan orang lain, membaca, menulis, dan mendengarkan bahasa Inggris secara intensif.

Sebelum kamu ke sana, berikut ini adalah informasi-informasi penting mengenai Kampung Inggris Pare yang harus kamu tahu.

Biaya Program Kursus

Pertama pastinya biaya program kursus adalah hal utama yang kita pertimbangkan. Untuk program kursus di Kampung Inggris Pare tentunya bermacam-macam karena terdapat banyak lembaga kursus bahasa Inggris yang menawarkan harga, spesialisasi, dan fasilitas yang berbeda. Selain itu biaya program juga ditentukan berdasarkan dengan durasi kursus. Umumnya durasi kursus terpendek di Kampung Inggris Pare adalah program 2 Minggu, dan durasi panjangnya bermacam-macam, ada yang 4 hingga 6 Bulan.

Biaya Kos

Biaya untuk tinggal di kost di Kampung Inggris cukup terjangkau, kamu hanya perlu membayar sewa setiap bulannya tanpa ada aturan yang berkaitan dengan bahasa Inggris. Kost di sana umumnya dikelola oleh penduduk asli Pare, sehingga tidak menerapkan English Area karena kebanyakan dari mereka tidak mahir berbahasa Inggris.

Bagi mereka yang tidak ingin terlalu fokus pada keterampilan berbicara atau komunikasi dalam bahasa Inggris, tinggal di kost sangat cocok. Hal ini juga cocok bagi mereka yang ingin kursus dengan santai tanpa harus terikat dengan peraturan tertentu, sehingga lebih leluasa mengatur jadwal belajar mereka sendiri.

Biaya untuk tinggal di kost di Kampung Inggris berkisar antara Rp 150.000 hingga Rp 350.000 per bulan untuk satu orang, dengan rata-rata satu kamar diisi oleh 3-4 orang. Namun, jika kamu ingin tinggal sendiri di satu kamar, kamu dapat mememesannya dengan biaya antara Rp 350.000 hingga Rp 600.000 per bulan.

Sebagai informasi tambahan, orang-orang yang datang ke Kampung Inggris Pare tidak semuanya datang dengan tujuan untuk belajar bahasa Inggris. Ada juga yang datang untuk refreshing, mengisi waktu liburan, atau hanya ingin melihat kondisi Kampung Inggris Pare.

Biaya Camp Atau Asrama

Berbeda dengan Kost, tinggal di Camp di Kampung Inggris memiliki aturan English Area yang berlaku di dalam lingkungan camp. Hal ini membuat tempat tinggal seperti ini sangat cocok bagi mereka yang ingin meningkatkan kemampuan berbicara/komunikasi dalam bahasa Inggris dengan cepat, karena di dalam Camp, kamu diwajibkan untuk berbicara menggunakan bahasa Inggris sehingga kamu akan berlatih berbahasa Inggris 24 jam sehari.

Biaya untuk tinggal di Camp berkisar antara Rp. 300.000 hingga Rp 500.000 per bulan untuk satu orang, dengan rata-rata satu kamar diisi oleh 3-5 orang. Kamar di Camp tidak dapat dipesan untuk satu orang karena tujuannya adalah untuk membiasakan peserta untuk berkomunikasi menggunakan bahasa Inggris dalam kegiatan sehari-hari. Jika seseorang tinggal sendirian di kamar, dia tidak akan memiliki teman kamar untuk berlatih berbicara dalam bahasa Inggris.

Biaya Hidup

Untuk biaya hidup di Kampung Inggris Pare, biaya untuk makan sehari-hari cukup terjangkau bagi para pelajar karena terdapat banyak warung makan dengan berbagai macam menu yang tersedia. Misalnya, kamu dapat menikmati Nasi Pecel dengan harga Rp 5.000 atau Nasi + Ayam + Sayur + Es Teh dengan harga Rp 10.000 (per Januari 2022).

Namun, jika kamu mencari makanan yang sedikit lebih mahal (versi Kampung Inggris), dengan harga kisaran Rp 15.000 - Rp 35.000 per porsi, kamu bisa makan di kafe atau restoran sambil nongkrong. Meskipun disebut "Kampung" Inggris, di sini terdapat banyak kafe, restoran, dan taman yang cocok untuk nongkrong. Selain itu, tersedia juga jajanan modern baik dari dalam maupun luar negeri seperti kebab Turki, hamburger, hot dog, martabak, dan aneka jajanan dari Jepang, Korea, China, Timur Tengah, dan Barat.

Informasi Biaya Lain

Transportasi

Kampung Inggris Pare merupakan daerah yang ramai, meskipun dengan nama "kampung" akan tetapi ramainya tempat ini tidak seperti kampung pada umumnya. Karena kondisi ramai ini, maka kita akan mudah menemukan akses transportasi online yang sudah sering digunakan sekarang seperti Gojek atau Grab.

Namun banyak pelajar di Kampung Inggris Pare memilih sepeda sebagai kendaraan favorit untuk berbagai keperluan seperti pergi ke kursus, mencari makanan atau jajanan, ke ATM, atau sekadar berkeliling bersama

teman. Ada banyak jasa rental sepeda di Kampung Inggris Pare, sehingga mudah untuk mencari sewa sepeda dengan harga berkisar antara Rp 70.000 hingga Rp 150.000 per bulan (per Januari 2022), tergantung pada jenis dan kualitas sepeda. Selain rental sepeda, juga terdapat banyak persewaan sepeda motor di Kampung Inggris Pare, dengan biaya sewa sekitar Rp 75.000 hingga Rp 100.000 per hari (24 jam), dan beberapa persewaan menyediakan opsi durasi sewa selama 6 atau 12 jam.

Laundry

Banyak jasa laundry yang bisa kamu temukan di Kampung Inggris Pare. Biaya laundry biasanya dihitung per kilogram dan bisa bervariasi tergantung pada jasa laundry yang kamu gunakan. Beberapa jasa laundry juga menyediakan layanan antar-jemput pakaian sehingga lebih mudah dan praktis untuk kamu yang sibuk dengan kegiatan belajar. Selain itu, beberapa tempat tinggal seperti kost dan camp juga biasanya menyediakan fasilitas mesin cuci bagi penghuninya. Umumnya biaya laundry di Kampung Inggris Pare berkisar antara Rp. 3.000/kg.

Nongkrong dan Wisata

Bagi kamu yang suka jajan/ngemil atau nongkrong maka pastinya akan membutuhkan biaya tambahan karena ada banyak jajanan enak dan tempat nongkrong yang asik di Kampung Inggris, cocok untuk kamu yang sering bosan di satu tempat. Bisa sekalian refreshing.

Jika kamu memiliki minat dalam melakukan wisata atau jalan-jalan, ada beberapa tempat tujuan wisata yang umumnya dikunjungi oleh para pelajar di Kampung Inggris Pare. Beberapa tempat tersebut antara lain Simpang Lima Gumul yang dapat ditempuh dalam waktu sekitar 30 menit, Kota Kediri sekitar 45 menit, Gunung Kelud sekitar 2 jam, Malang & Bromo sekitar 3-5 jam, Kawah Ijen sekitar 6-8 jam, Makam Bung Karno dan Makam Gus Dur sekitar 2 jam, Kampung Coklat Blitar sekitar 1,5 jam, dan masih banyak lagi tempat wisata lainnya yang bisa dikunjungi.

Untuk memudahkan perjalanan wisata, tersedia banyak jasa travel yang menawarkan paket wisata ke tempat-tempat seperti Gunung Bromo dan Kawah Ijen. Sementara itu, untuk perjalanan ke tempat yang dekat, kamu dapat memanfaatkan jasa ojek pangkalan atau aplikasi penyedia angkutan seperti Gojek dan Grab yang semuanya tersedia. kamu hanya tinggal memilih yang paling sesuai dengan kebutuhan kamu.

Itulah beberapa gambaran mengenai Kampung Inggris Pare, sekarang kamu tahu jika kursus di Kampung Inggris Pare selain didukung oleh lingkungan dan tenaga pengajar, juga didukung oleh biaya yang murah. Pantas saja setiap tahunnya tempat ini selalu ramai dikunjungi. Apakah kamu juga ingin ke sana?

Referensi:

<https://titiknolenglish.com/info-terbaru-biaya-kursus-di-kampung-inggris-pare/>



Ahmad Syaifuddin

4 NEGARA DENGAN PILIHAN BEASISWA TERLENGKAP UNTUK MAHASISWA INDONESIA



Pendidikan adalah salah satu hal yang sangat penting dalam kehidupan seseorang. Namun, biaya pendidikan yang tinggi sering menjadi hambatan bagi banyak orang, termasuk mahasiswa di Indonesia. Untungnya, banyak negara yang menyediakan pilihan beasiswa untuk mahasiswa internasional, termasuk Indonesia. Berikut ini adalah 4 negara dengan pilihan beasiswa terlengkap untuk mahasiswa Indonesia.

4 Negara dengan Pilihan Beasiswa terlengkap

Inggris

Sistem pendidikan di Inggris memiliki reputasi yang sangat baik di seluruh dunia dan menarik banyak mahasiswa internasional untuk melanjutkan studi di sana setiap tahunnya. Sistem pendidikan Inggris terdiri dari tiga jenjang, yaitu pendidikan dasar, menengah, dan tinggi. Namun, Inggris biasanya lebih sering menyediakan program beasiswa S2 luar negeri untuk mahasiswa internasional khususnya mahasiswa Indonesia.

Untuk pendidikan tinggi, Inggris memiliki banyak universitas terkemuka dan beberapa di antaranya menawarkan program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa kampus terbaik dengan program beasiswa di Inggris antara lain:

1. University of Oxford

University of Oxford adalah salah satu universitas terbaik di dunia dan menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beasiswa yang tersedia termasuk beasiswa Rhodes, Clarendon Fund Scholarships, dan banyak lagi. Kampus ini terkenal karena memiliki reputasi yang sangat baik dalam ilmu pengetahuan, teknologi, humaniora, dan ilmu sosial.

2. University of Cambridge

University of Cambridge adalah universitas yang juga terkenal dan menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa beasiswa yang tersedia termasuk Gates Cambridge Scholarships, Cambridge International Scholarships, dan banyak lagi. Kampus ini terkenal karena memiliki reputasi yang sangat baik dalam ilmu pengetahuan, teknologi, dan humaniora.

3. Imperial College London

Imperial College London adalah universitas yang terkenal karena keunggulan dalam bidang sains dan teknologi. Kampus ini menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional, termasuk beasiswa Imperial College PhD Scholarships, President's PhD Scholarships, dan lain-lain.

4. University College London (UCL)

University College London (UCL) adalah universitas yang terkenal karena keunggulan dalam bidang sains, teknologi, dan humaniora. Kampus ini menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional, termasuk beasiswa Denys Holland Scholarship, UCL Great Ormond Street Institute of Child Health Scholarship, dan lain-lain.

Jepang

Sistem pendidikan di Jepang terkenal karena memiliki standar akademik yang tinggi dan teknologi canggih yang mendukung proses pembelajaran. Sistem pendidikan Jepang terdiri dari dua jenjang, yaitu pendidikan dasar dan pendidikan menengah, serta tingkat perguruan tinggi.

Untuk pendidikan tinggi, Jepang memiliki beberapa universitas terkemuka yang menawarkan program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa kampus terbaik dengan program beasiswa di Jepang antara lain:

1. University of Tokyo

University of Tokyo adalah universitas terkemuka di Jepang dan menawarkan berbagai program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa beasiswa yang tersedia termasuk Japanese Government (MEXT) Scholarship, Asian Development Bank-Japan Scholarship Program, dan lain-lain.

2. Kyoto University

Kyoto University juga merupakan salah satu universitas terkemuka di Jepang dan menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa beasiswa yang tersedia termasuk Kyoto University International Education Program (KUIP), JASSO Scholarship, dan lain-lain.

3. Waseda University

Waseda University adalah universitas swasta terkemuka di Jepang dan menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa beasiswa yang tersedia termasuk Waseda University Scholarship, JASSO Scholarship, dan lain-lain.

4. Keio University

Keio University juga merupakan universitas swasta terkemuka di Jepang dan menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa beasiswa yang tersedia termasuk Keio University Scholarship, Japanese Government (MEXT) Scholarship, dan lain-lain.

5. Tokyo Institute of Technology

Tokyo Institute of Technology adalah universitas terkemuka di Jepang yang terkenal karena keunggulan dalam bidang sains dan teknologi. Kampus ini menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional, termasuk Japanese Government (MEXT) Scholarship, APEC Scholarship, dan lain-lain.

Jerman

Sistem pendidikan di Jerman terkenal karena memiliki standar akademik yang tinggi dan pendekatan yang sangat praktis dalam pembelajaran. Sistem pendidikan Jerman terdiri dari tiga jenjang, yaitu pendidikan dasar, pendidikan menengah, dan tingkat perguruan tinggi. Untuk tingkat perguruan tinggi, Jerman adalah pilihan bagi para mahasiswa internasional untuk melanjutkan program doctoral mereka melalui program beasiswa S3 luar negeri yang disediakan oleh negara Jerman ini.

Untuk pendidikan tinggi, Jerman memiliki beberapa universitas terkemuka yang menawarkan program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa kampus terbaik dengan program beasiswa di Jerman antara lain:

1. Technical University of Munich

Technical University of Munich (TUM) adalah universitas terkemuka di Jerman yang menawarkan program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa beasiswa yang tersedia termasuk Deutschlandstipendium Scholarship, DAAD Scholarship, dan lain-lain.

2. Heidelberg University

Heidelberg University adalah universitas tertua di Jerman dan menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa beasiswa yang tersedia termasuk DAAD Scholarship, Heidelberg Alumni International Scholarship, dan lain-lain.

3. Humboldt University of Berlin

Humboldt University of Berlin adalah universitas terkemuka di Jerman dan menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa beasiswa yang tersedia termasuk DAAD Scholarship, Humboldt Research Track Scholarship, dan lain-lain.

4. Freie Universität Berlin

Freie Universität Berlin adalah universitas swasta terkemuka di Jerman dan menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa beasiswa yang tersedia termasuk DAAD Scholarship, Einstein International Postdoctoral Fellowship, dan lain-lain.

5. RWTH Aachen University

RWTH Aachen University adalah universitas terkemuka di Jerman dan menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa beasiswa yang tersedia termasuk DAAD Scholarship, Germany Scholarship, dan lain-lain.

Belanda

Sistem pendidikan di Belanda terkenal dengan pendekatan inovatif dan terbuka terhadap mahasiswa internasional. Universitas di Belanda mempromosikan diskusi terbuka, kerjasama antara mahasiswa dan fakultas, serta penekanan pada pengembangan keterampilan sosial dan kreatif.

Sistem pendidikan tinggi di Belanda terdiri dari tiga jenjang, yaitu HBO (Pendidikan Tinggi Profesional), WO (Pendidikan Tinggi Akademik), dan promosi doktoral. Kampus di Belanda menawarkan banyak program studi dalam bahasa Inggris dan memudahkan mahasiswa internasional untuk belajar dan mengembangkan karir di Belanda.

Beberapa kampus terbaik di Belanda dengan program beasiswa untuk mahasiswa internasional antara lain:

1. University of Amsterdam

University of Amsterdam adalah universitas terkemuka di Belanda dan menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa beasiswa yang tersedia termasuk Amsterdam Excellence Scholarship, Holland Scholarship, dan lain-lain.

2. Delft University of Technology

Delft University of Technology adalah universitas teknik terkemuka di Belanda dan menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa beasiswa yang tersedia termasuk Holland Scholarship, TU Delft Excellence Scholarship, dan lain-lain.

3. Leiden University

Leiden University adalah universitas terkemuka di Belanda dan menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa beasiswa yang tersedia termasuk Leiden University Excellence Scholarship, Holland Scholarship, dan lain-lain.

4. Utrecht University

Utrecht University adalah universitas terkemuka di Belanda dan menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa beasiswa yang tersedia termasuk Utrecht Excellence Scholarship, Holland Scholarship, dan lain-lain.

5. Erasmus University Rotterdam

Erasmus University Rotterdam adalah universitas bisnis terkemuka di Belanda dan menawarkan banyak program beasiswa untuk mahasiswa internasional. Beberapa beasiswa yang tersedia termasuk Holland Scholarship, Orange Tulip Scholarship, dan lain-lain.

Dengan banyaknya pilihan beasiswa yang tersedia, mahasiswa Indonesia memiliki kesempatan besar untuk meraih impian mereka dalam menempuh pendidikan di luar negeri. Namun, sebagai calon penerima beasiswa, sangat penting untuk memperhatikan persyaratan dan proses aplikasi yang ketat, serta memilih program dan kampus yang sesuai dengan minat dan tujuan karir. Dengan persiapan yang matang, keseriusan, dan usaha yang maksimal, diharapkan mahasiswa Indonesia dapat meraih kesuksesan dalam mengejar pendidikan di negara-negara pilihan mereka.

Diadopsi dari:

<https://titiknolenglish.com/beasiswa-s2-luar-negeri/>

<https://titiknolenglish.com/beasiswa-s3-luar-negeri-2022/>



Khairil Fajrin

SUASANA DI KAMPUNG INGGRIS PARE SAAT RAMADHAN



Kampung Inggris Pare adalah sebuah kawasan yang terletak di Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Indonesia. Kawasan ini dikenal sebagai tempat belajar bahasa Inggris bagi para pelajar atau mahasiswa yang ingin memperdalam kemampuan berbahasa Inggris mereka. Namun, selain itu, Kampung Inggris Pare juga memiliki suasana yang unik, terutama saat bulan Ramadhan tiba.

Di bulan-bulan biasa di luar bulan Ramadhan, Kampung Inggris Pare bisa menjelma menjadi sebuah tempat yang sangat ramai dikunjungi oleh para peserta didik dari seluruh Indonesia bahkan dari luar negeri. Mereka yang datang tentunya ingin mendapatkan pengalaman belajar bahasa Inggris atau mengasah kemampuan bahasa Inggris mereka dengan bergabung di salah satu lembaga kursus bahasa Inggris.

Selain itu, alasan lain mengapa banyak orang berbondong-bondong belajar bahasa Inggris di Kampung Inggris Pare adalah karena komunitas yang ada di sana. Kampung Inggris Pare saat ini telah menjadi sebuah desa atau kampung dengan komunitas pencari beasiswa luar negeri terbesar di Indonesia.

Lalu bagaimana suasana ketika Kampung Inggris Pare saat memasuki bulan Ramadhan?

Suasana Kampung Inggris Pare saat Bulan Ramadhan

Memasuki bulan Ramadhan tahun 2023 ini, Kampung Inggris Pare tetap menjalankan aktifitasnya sebagai penyedia jasa kursus bahasa Inggris. Beberapa lembaga kursus bahasa Inggris masih tetap sedia memberikan bimbingan belajar bahasa Inggris sebagaimana mestinya. Namun, ada beberapa siklus tahunan

di mana suasana Kampung Inggris Pare menjadi “agak” lebih sepi jika dibandingkan dengan bulan-bulan yang lain. Mengapa?

Kampung Inggris Pare memiliki siklus tahunan di mana suasana Kampung Inggris Pare menjadi “agak” lebih sunyi dari biasanya. Bulan Ramadhan termasuk ke dalam siklus di mana suasana Kampung Inggris Pare menjadi tidak seramai biasanya.

Sepemantauan penulis, alasan ini dirasa wajar. Di mana saat mendekati Hari Raya Idul Fitri atau saat Ramadhan, minat belajar para pencari beasiswa luar negeri tersebut sedikit teredam. Mungkin alasannya bisa bermacam-macam, alasan yang utama karena momen Idul Fitri atau Ramadhan yang ingin lebih dekat dengan keluarga ataupun deadline pendaftaran beasiswa masih bisa dikejar sekalipun tidak mengambil kursus di Kampung Inggris Pare.

Sepemantauan penulis lagi, bukan berarti saat bulan Ramadhan Kampung Inggris Pare menjadi kosong seperti saat pandemi Covid 19 lalu. Di awal-awal bulan Ramadhan tahun 2023 ini khususnya, beberapa lembaga kursus masih aktif dengan proses belajar-mengajarnya. Sekalipun tidak dengan jumlah siswa optimal, tapi lembaga kursus tersebut masih bisa meneruskan ilmu bahasa Inggrisnya kepada para peserta yang masih menyempatkan diri belajar di Kampung Inggris Pare saat bulan Ramadhan. Diprediksi, minggu-minggu kedua di bulan April nanti barulah lembaga-lembaga kursus tersebut meliburkan proses belajar-mengajarnya.

Antisipasi atau Langkah yang Diambil oleh Lembaga Kursus di Kampung Inggris

Sebagai pebisnis, beberapa kursus bahasa Inggris yang ada di sana telah mempersiapkan strategi bisnis yang beragam untuk menyikapi dan mengantisipasi sedikit menurunnya para peserta belajar ini. Menurut pengalaman dan riset pribadi, penulis telah merangkum beberapa langkah yang diambil oleh lembaga-lembaga kursus di Kampung Inggris, antara lain yaitu:

Menawarkan Program Belajar Khusus

Beberapa lembaga kursus bahasa Inggris biasanya mengeluarkan program baru untuk menyikapi menurunnya peserta didik. Program-program tersebut antara lain seperti: Program Belajar Bahasa Inggris Khusus Ramadhan, Program Belajar Bahasa Inggris Liburan, dan lain sebagainya.

Menawarkan Diskon Belajar

Sejalan dengan langkah sebelumnya, beberapa lembaga kursus bahasa Inggris tentunya juga memberikan diskon belajar saat memasuki bulan Ramadhan. Beberapa program belajar yang ditawarkan di atas tentunya tidak full seperti biasanya. Oleh sebab itu, diskon belajar (mungkin diskon besar-besaran) diterapkan oleh lembaga-lembaga kursus tersebut.

Program Kursus Online

Langkah antisipasi yang terakhir ini sudah banyak diterapkan oleh lembaga-lembaga kursus yang ada di Kampung Inggris Pare. Semenjak merebaknya pandemi Covid 19, sudah banyak lembaga kursus bahasa Inggris di sana menerapkan program online. Program ini tentunya tidak hanya bisa diambil saat bulan Ramadhan saja, tetapi bisa diambil kapan saja (selagi program online tersebut ada) saat para peserta tidak bisa langsung hadir di Kampung Inggris Pare.

Suasana Kampung Inggris Pare saat Ramadhan (di luar Suasana Belajar Bahasa Inggris)

Secara keseluruhan, suasana di Kampung Inggris Pare saat bulan Ramadhan dapat dikatakan unik dan menarik. Suasana warga Kampung Inggris Pare dalam menyambut bulan Ramadhan yang diramaikan dengan kegiatan keagamaan tentunya ditambah dengan suasana belajar bahasa Inggris yang aktif. Di Kampung Inggris Pare tentunya juga terdapat beberapa masjid yang menjadi tempat beribadah bagi umat muslim yang tinggal atau berkunjung ke kampung ini. Selain itu, banyak pedagang makanan dan minuman yang menyediakan berbagai hidangan khas bulan puasa seperti kolak, takjil, dan aneka jajanan pasar.

Tidak hanya itu, suasana di kampung ini juga dipenuhi dengan kegiatan-kegiatan keagamaan seperti pengajian dan tarawih bersama. Meskipun beberapa pengunjungnya (peserta belajar) bukan muslim, namun mereka turut berpartisipasi dalam kegiatan-kegiatan tersebut sebagai wujud toleransi dan rasa persaudaraan yang tinggi.

Selain itu, suasana Ramadhan di Kampung Inggris Pare juga memberikan pengalaman yang berbeda bagi para wisatawan atau pelajar yang datang ke kampung ini. Mereka dapat belajar tentang nilai-nilai keagamaan dan kerukunan antar sesama, serta merasakan atmosfer khas bulan suci Ramadhan yang penuh dengan kehangatan dan kebersamaan.

Tidak hanya itu, para pelajar bahasa Inggris juga dapat memperdalam kemampuan bahasa mereka dengan berinteraksi dengan masyarakat setempat yang mayoritas berbahasa Inggris. Hal ini dapat menjadi pengalaman yang sangat berharga bagi mereka dalam meningkatkan kemampuan berbahasa Inggris dan juga mengenal budaya lokal.

Saat bulan Ramadhan tiba, Kampung Inggris Pare juga menjadi destinasi wisata halal yang populer bagi wisatawan muslim. Dengan tersedianya fasilitas dan kegiatan keagamaan yang lengkap, para wisatawan muslim dapat merasakan suasana Ramadhan yang khas di kampung ini tanpa khawatir kehilangan nuansa keagamaan.

Dalam menghadapi pandemi Covid-19, tentu saja kampung ini juga menerapkan protokol kesehatan yang ketat untuk menjaga kesehatan dan keamanan penghuni dan pengunjung kampung. Hal ini juga memberikan rasa aman bagi para wisatawan yang ingin berkunjung ke kampung ini.

Kesimpulan

Dengan berbagai keunikan dan pengalaman yang dapat diperoleh di Kampung Inggris Pare saat bulan Ramadhan, sekalipun menjadi “agak” sepi namun kampung ini tetap menjadi destinasi wisata yang menarik bagi banyak orang. Selain dapat memperdalam bahasa Inggris, para pelajar dan wisatawan juga dapat merasakan kehangatan dan kerukunan dalam suasana Ramadhan yang unik dan khas di kampung ini.

Sumber referensi: <https://titiknolenglish.com/info-terbaru-biaya-kursus-di-kampung-inggris-pare/>



Tino A